

Madame la Chancelière,

J'ai l'honneur de vous adresser par la présente trois documents que je vous prie de bien vouloir faire parvenir à Mesdames et Messieurs les Conseillers d'État au sujet de leur gestion de la crise dite sanitaire.

La lettre ouverte que je leur adresse présente l'inventaire de la politique sanitaire proprement désastreuse qu'ils ont mise en œuvre.

L'article ensuite de Schippers, Ioannidis et Joffe, trois experts de réputation mondiale (dont l'épidémiologiste le plus cité au monde), traduit par mes soins avec l'accord des auteurs, propose un inventaire minutieux de l'inadéquation des mesures prises avec l'état de la science, ainsi que des manipulations psychologique mises en œuvre pour empêcher tout vrai débat démocratique et scientifique, sabotant par-là la qualité et l'intégrité du processus de prise de décisions.

Le courrier enfin que Me Jacques Schröder a adressé au Conseil fédéral en octobre 2022, dresse l'effrayante liste des violations des droits international, constitutionnel, civil et pénal commises par les autorités, tant fédérales que cantonales.

Certaines de ces violations devraient être poursuivies d'office.

J'adresse dès lors ces mêmes documents au Procureur général, de sorte qu'il puisse évaluer l'opportunité (et même l'impératif dans lequel il pourrait se trouver) d'ouvrir une enquête pénale au sujet des faits relevés.

Vous souhaitant bonne réception de ces différents éléments, je vous prie de recevoir, Madame la Chancelière, l'expression de ma considération distinguée.

Lettre Ouverte de Jean Dominique Michel au Conseil d'Etat Genevois ou rétrospective d'un scandale sanitaire !

Jean-Dominique

[jdmichel.com](http://jdmichel.com)

[Anthropo-logiques.org](http://Anthropo-logiques.org)

  
ANTHROPO-LOGIQUES